
Demander une expertise dans le cadre du
projet de rachat de Scalian par Wendel, quoi
de plus normal. Mais après moults
cafouillages au sein du CSE, la CFE-CGC
regrette l'impossibilité de consulter le rapport
d'expertise avant de devoir voter sur le projet ! 
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En FY24, les secteurs en croissance à Scalian
sont attendus être les transports, l'énergie, et
la défense, portés par les enjeux sociétaux.
Le spatial et les services publics devraient
moins être au rendez-vous cette année.

34% de femmes, 30% de turn-over.
Deux enjeux majeurs pour l'entreprise.
La CFE-CGC soutiendra tous les efforts
pour améliorer la mixité et la fidélisation
les collaborateurs.

Le budget du CSE : redistribution ou activités ?
Le débat va sans doute tourner court. Un
nombre plus important que prévu de chèques
vacances a été commandé, mettant à mal le
budget prévisionnel. À voir comment rectifier le
tir, mais la CFE-CGC continuera de défendre la
collégialité.

Beaucoup peut être fait par le CSE en matière
environnemental, et bien que cela ait été la croix
et la bannière pour initier le sujet, nous avons
tout de même pu faire une présentation de leurs
prérogatives sur le sujet aux élus. Nous allons
désormais former un groupe de travail pour
avancer et proposer des idées.
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